

Volks-Zeitung

Mit „Jede Woche Musik“

Moden-Zeitung Sport-Zeitung Film-Zeitung Haus u. Garten-Ztg. Techn.-Zeitung Witzblatt „U.K.“



Er scheint täglich zweimal, Sonntags, Feiertage und Montags einmal. Abonnements... Preis 10 Pfennig...

Verkaufsstellen: Berlin, Potsdam, Magdeburg, Leipzig, Halle, Chemnitz, Dresden, etc.

Die Regierungserklärung im Landtag

Das Programm des Kabinetts Marx - Die Rechtsparteien in Opposition

O. N. Herr Dr. Marx, der noch vor wenigen Wochen als verantwortlicher Reichskanzler die Geschicke Deutschlands leitete, ist wichtigste Figur...

Trauer um die Toten von Dortmund aufrichtige Wärme. Es ist tieftraurig, daß selbst bei diesen Gedächtnisworten die Form unrichtig wurde...

forgen geschäft werden, und das alles geschieht, um der Wiederkehr ähnlicher Katastrophen vorzubeugen...

Die Regierungserklärung.

Ministerpräsident Marx spricht zunächst dem Landtag seinen Dank für das ihm durch die Wahl zum Ministerpräsidenten erwiesene Vertrauen aus...

Der Lauf auf das Kabinett Braun.

Während der Lauf auf das Kabinett Braun, in erster Linie dem verstorbenen Herrn Ministerpräsidenten, der seit über drei Jahren in so vorbildlicher Weise die Geschicke Deutschlands geleitet hat!

In all dem Wirwar der letzten Jahre, der unser deutsches Reich und die meisten Länder erschütterte, hätte das Reich einen erhabenem ruhenden Kopf...

Nach immer muß die Außenpolitik als in erster Linie für unser politisches Verhalten maßgebend betrachtet werden...

Die innerpreussischen Aufgaben

Das nun die inneren Verhältnisse Preussens anlangt so halte ich es nicht für zweckmäßig, Ihnen ein eingehendes Regierungsprogramm vorzutragen...

Der Finanzanschlag.

Die Verhandlungen über den Finanzanschlag, der die Beziehungen zwischen Reich, Ländern und Gemeinden für die nächste Zeit regeln soll, werden auch den Gemeinden wieder eigene Einnahmen offen lassen müssen...

Schnelldienst

Bei der gestrigen Landtagssitzung wurde dem Reichspräsidenten ein Bescheid mitgeteilt, der die Wahl zum Reichspräsidenten an dem 1. März 1925 festsetzt...

Die gestrige Landtagssitzung

Bei der gestrigen Landtagssitzung wurde dem Reichspräsidenten ein Bescheid mitgeteilt, der die Wahl zum Reichspräsidenten an dem 1. März 1925 festsetzt...

Nachdem hat der Ministerpräsident Dr. Marx viele Zufälle erlebt, er wollte sie zunächst für sich selber sprechen lassen. Darum vermied er jede Drohung und alle starken Worte...

Die Rede des Ministerpräsidenten ging in großer Ausführlichkeit auf alle zu erwähnenden Fragen ein. Sie war in maocher Formulierung und Wendung darauf berechnet, den Rechtsparteien die Ablehnung einer Billigungserklärung schwer zu machen...

Dieser Tage wird, wie aus Rom berichtet wird, eine Delegation in die Vereinigten Staaten und in die Republik Mexiko...